

COMPETICIONES

La catalana RPM Events lleva la Titan Desert a Cuba gracias a la apertura de la isla

M.M.A.
31 jul 2015 - 12:26

La decisión de Cuba de abrirse nuevamente al mundo, y cuyo máximo exponente ha sido el deshielo de las relaciones con Estados Unidos, también beneficiará a la industria española del deporte. Pese a que las oportunidades se habían centrado en el turismo, una de las primeras empresas en tomar posiciones ha sido RPM Events. La firma catalana, controlada por el grupo Alesport, ha cerrado un acuerdo con la isla caribeña para celebrar este año la Titan Tropic, una prueba similar a la Titan Desert que se seguirá disputando en Marruecos.

La prueba ciclista, de más de 450 kilómetros, se disputará entre el 5 y el 10 de diciembre. "Después de largos meses de trabajo en silencio explorando la posibilidad de crear una gran Titan MTB en América, hemos encontrado el lugar perfecto para desarrollar una nueva gran aventura: Titan Tropic Cuba", asegura Juan Porcar presidente de compañía y fundador de la prueba. "Hemos podido corroborar la total predisposición y disponibilidad de las autoridades cubanas, que se han implicado desde el primer momento en el desarrollo un proyecto estratégico también para ellos", añade la organización.

"El recorrido transcurrirá por las montañas del oeste de Cuba, espacios catalogados como Patrimonio de la Humanidad y Reserva de la Biosfera, un escenario único por sus inéditos paisajes, por su belleza y dificultad", aseguran los organizadores. En esta primera edición podrán participar un máximo de 150 deportistas, frente a los más de 600 que acostumbran a estar presentes en la Titan Desert. Esta restricción al hecho de que es la primera vez que realizan esta carrera y quieren tenerlo todo bajo control.

Las primeras inscripciones ya se han agotado, pese a que los precios partían desde los 1.800 euros. Ahora, ya sólo quedan dorsales por 1.990 euros, mientras que los últimos 25 inscritos deberán pagar 2.250 euros. Este importe incluye el alojamiento, el transporte aéreo de la bicicleta y toda una serie de servicios durante la competición,

como avituallamiento y seguro. Lo que no se incluye son los billetes de avión.

En la presentación de la carrera este lunes en Barcelona, RPM Events destacó que las etapas serán algo más cortas en comparación con las que habitualmente tienen lugar en la Titan Desert. Las condiciones de la prueba también serán algo diferentes, pues la humedad y los senderos frondosos del oeste de Cuba poco tienen que ver con el paisaje árido y el ambiente seco de Marruecos. Además, habrá una primera etapa a modo de prólogo por las calles de La Habana.

Otros proyectos en marcha, gracias al nuevo escenario

Una de las primeras imágenes deportivas que reflejó el cambio de la situación política en Cuba fue el partido amistoso que la Selección del país disputó contra el New York Cosmos. Fue la primera vez que un equipo profesional de Estados Unidos disputó un encuentro en la isla caribeña, un hecho histórico que tuvo cierto toque español: el futbolista Raúl González juega en el equipo norteamericano y el combinado cubano estrenó en dicha cita su acuerdo de patrocinio con la marca toledana de equipamiento deportivo Joma.

Sin embargo, el primer movimiento tras el deshielo de las relaciones políticas con EEUU lo realizó la NBA. La presencia de la liga estadounidense por el momento no será con partidos, pero en abril ya dio un primer paso con la organización de un campus dirigido a los más jóvenes en el que participaron antiguas estrellas, como Steve Nash o Dikembe Mutombo. El proyecto, además, se promovió junto a la federación cubana de baloncesto.